



山之口中学校便り

<校訓>

健康・自立・敬愛・向学

7月号 R元.7.12発行

小中連携あいさつ運動!!

山之口地区まちづくり協議会主催のあいさつ運動が、7月8日(月)・9(火)に実施されました。校区内出身小学校へ分かれて行き、小学生や地域の方と一緒に、あいさつ運動を行いました。

本校では、生徒とまちづくり協議会の方で、あいさつ運動を行いました。



■参観日・学校保健委員会■

7月8日(月)に参観日が行われました。授業参観の後に、学校保健委員会が開催され生徒・保護者、職員が参加しました。



NPO法人ハートムの初鹿野聰様を講師にお招きし「子どもたちがいい人生を送るために」と題し、ネット依存・ゲーム依存などのお話をいただきました。中学生・高校生の時期には、ネット依存となると心と体に影響があるとも言われています。

- ・子どもだけでなく、親もネット依存になっていないでしょうか？
- ・スマホを触りながら、子どもの話を聞いていないでしょうか？

そんな投げかけもありました。



最後に、全校保育委員長の田邊くんが「ネット依存やスマホの事について、親と話したい。ありがとうございました。」とお礼の言葉を述べてくれました。

■大雨による臨時休業■

7月3日(水)・4日(木)の2日間、臨時休業となりました。学校では大きな被害はありませんでした。

今後も台風等の自然災害への対応等で、急な連絡が必要になる場合があるかもしれません。その際は、学級連絡網及び安心メールにて連絡しますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

■おかげ祭り・浦安の舞■



7月9日(火)おかげ祭りの本祭りにて、本校の3年生4名（別府美月愛さん、有馬莉さん、原口舞琳さん、小園夏乃葉さん）が浦安の舞を奉納してくれました。

おかげ祭り実行委員会から山之口弥五郎どん祭り保存会に浦安の舞の奉納依頼があり、上記4名の生徒が昨年度の弥五郎どん祭りで舞を奉納したことからお声がかかり、参加することになりました。

とても幻想的で、素晴らしい舞でした。

※※学校閉庁日※※

6月7日付の文書にて、本年度から都城市教育委員会の方針に基づき、学校閉庁日を設定するお知らせをしました。

山之口地区の小中学校は、8月13日(火)～16日(金)までの期間を学校閉庁日としております。学校を休業日として、教職員は出勤しないことを原則としていますので、よろしくお願いします。

■8月の主な行事■

- | | |
|--------|------------------------------------|
| 1日(木) | 登校日 |
| 13日(火) | 学校閉庁日（～16日） |
| 19日(月) | 補充学習 |
| 20日(火) | 補充学習 |
| 26日(月) | 始業の日（給食なし） |
| 27日(火) | 1・2年実力テスト（～28日）
3年学力診断テスト（～28日） |
| 28日(水) | ～体育大会練習 |